
 

 

 

 

学校教育目標とは 

学校にはさまざまな教育
きょういく

課題
か だ い

があります。また、

国や県、町には教育
きょういく

方針
ほうしん

もあります。それら多く

のことを踏
ふ

まえて各学校
かくがっこう

が、「いま、この学校にと

って最
もっと

も重要
じゅうよう

な課題
か だ い

は何
なに

か」「どのような生徒を

育てたいのか」いうことを一言
ひとこと

で表
あらわ

したものが学

校教育目標です。 

学校教育目標を新しくしました 

今年度は本校の学校教育目標を新しくし、「郷
きょう

土
ど

を愛
あい

し、自
みずか

ら学
まな

び、仲間
な か ま

とともに伸
の

びる生徒の

育成
いくせい

」としました。 

○「郷土
きょうど

を愛
あい

し」とは、ふるさと多良の良さを知

り、ふるさとに貢献
こうけん

することです。 

○「自
みずか

ら学
まな

び」とは、受
う

け身
み

にならず、主体的
しゅたいてき

に

学習や生活、行事や部活動に取り組むことです。 

○「仲間
な か ま

とともに伸
の

びる」とは、仲間
な か ま

と学
まな

び合
あ

い、

助
たす

け合
あ

い、切磋琢磨
せ っ さ た く ま

することで生徒一人一人が

成長
せいちょう

し、集団
しゅうだん

も高まるということです。 

目指
め ざ

す生徒像
せ い と ぞ う

 

学校教育目標をより具体的
ぐたいてき

な生徒の姿
すがた

として

表
あらわ

したものです。これも昨年度のものを一部
い ち ぶ

変更
へんこう

しています。この目指
め ざ

す生徒像
せいとぞう

は教師
きょうし

だけでなく、

生徒たち自身
じ し ん

にも目指
め ざ

してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長に未来計画を提出 
さが未来発見塾の最終回で  

先日
せんじつ

の佐賀新聞の報道
ほうどう

の通り、多良中と大浦中

の 3 年生 11 人が、２月からさが未来
み ら い

発見
はっけん

塾
じゅく

で

地域
ち い き

の現状
げんじょう

を学
まな

んだりまちの魅力
みりょく

を探
さぐ

ったりし

てきました。最終
さいしゅう

回
かい

の 4 月 20 日、自分たちがま

とめた「未来
み ら い

計画
けいかく

」をプレゼンした後、永淵
ながふち

町 長
ちょうちょう

に直接
ちょくせつ

提出
ていしゅつ

しました。本校
ほんこう

代表
だいひょう

の 6 名の 3 年

生は堂々
どうどう

とした態度
た い ど

で発表したり、町 長
ちょうちょう

へ直接
ちょくせつ

質問
しつもん

したりするなど存在感
そんざいかん

を示
しめ

しました。 

 

 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 
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学校だより 

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 

多良中学校 

学校教育目標 

「未来計画」を発表する多良中生 

さが未来発見塾終了後の本校代表の６人 



体育大会活動スタート 
双方向リモートでの臨時生徒総会 

体育大会へ向けての臨時
り ん じ

生徒
せ い と

総会
そうかい

は例年
れいねん

体育

館に全校生徒が集まって実施
じ っ し

していました。今年

は感染
かんせん

予防
よ ぼ う

のため、４月 19 日（火）6 時間目、

オンラインで実施
じ っ し

しました。実行委員会（得
とく

平
ひら

光
こう

晟
せい

委員長、中溝
なかみぞ

仁依那
に い な

副委員長）がいる会議室
かいぎしつ

と

各教室
かくきょうしつ

を Microsoft Teams でつなぎ、双方向
そうほうこう

リ

モートで質問
しつもん

や意見
い け ん

のやり取
と

りをしました。 

スローガンの発表 

「進取
し ん し ゅ

果敢
か か ん

～魂
たましい

の光
ひかり

を求
も と

めて突
つ

き進
すす

め～」 

４月 21 日（木）から体育大会の準備
じゅんび

が始まり

ました。その幕
まく

開
あ

けはスローガンの発表
はっぴょう

。ブロッ

ク総会
そうかい

前に 10 分弱
じゃく

だけ全校生徒で集
あつ

まり、実行

委員会から上記
じょうき

の今年のスローガンが発表され

ました。 

全学年のクラスが２つに分かれて 

昨年まで3年生は２クラスあったので赤白はク

ラス対抗
たいこう

でした。しかし、今年は 3 年生も 1 クラ

スとなったので、全学年のクラスが 2 つに分
わ

かれ

て行
おこな

う体育大会となります。4 月 21 日（木）に

ブロック総会
そうかい

があり、正副
せいふく

ブロック長や応援
おうえん

団長
だんちょう

などリーダーや係
かかり

の紹介
しょうかい

、開閉
かいへい

会式
かいしき

の隊列
たいれつ

確認
かくにん

が行
おこな

われました。 

応援＆パネル＆衣装 

3 年生は放課後
ほ う か ご

、応援
おうえん

リーダー練習、パネルや

衣装
いしょう

の制作
せいさく

をしています。5 月 6 日（金）までは

最大
さいだい

17 時まで、その後は 17 時 30 分まで可能
か の う

で

す。各担当
かくたんとう

ごとに限
かぎ

られた人数
にんずう

、時間の中で頑張
が ん ば

っています。 

 

 

 
駐輪場の自転車の置き方が改善 

 

先週
せんしゅう

、生徒
せ い と

指導
し ど う

主事
し ゅ じ

の相坂
あいさか

先生から帰りの会で、

駐輪場
ちゅうりんじょう

の自転車
じてんしゃ

の置
お

き方
かた

についての話がありま

した。電子
で ん し

黒板
こくばん

に写真
しゃしん

を提
てい

示
じ

して、「奥
おく

から詰
つ

めて

置
お

かないと枠内
わくない

に収
おさ

まらない」、「あとで来た人は

別
べつ

の場所
ば し ょ

に置
お

かざるを得
え

ない」、「これもあとの人

への思いやり」という内容でした。そして、今週、

駐輪場
ちゅうりんじょう

へ行ってみると、見事
み ご と

に思いやりのある

置
お

き方
かた

になっていました。本校
ほんこう

の目指
め ざ

す生徒像
せいとぞう

に

ある「思いやりのある生徒」、「気づき、考え、行

動できる生徒」が表
あらわ

れた一
いち

場面
ば め ん

でした。 

 

 

 

 

返信ありがとうございました 
 

・今日、県の感染者数が過去最多となりこれ以上増

えないようにと願っています。今以上の感染症対策が

必要ですが、どうすれば……⁈ 早くもとの生活に戻

りたいですね。多良中の感染症対策ありがたいです。

（3年保護者） 
 

・トイレのスリッパや靴箱の靴などがきれいにしていると、

他の人も自分もきれいにしないといけないと思うように

なり、良い方向にみなの生活がつながっていくと思い

ます。家の玄関、トイレのスリッパも学校と同様に家

族みなが気をつけていこうと改めて思いました。（1

年保護者） 
 

・休みの日も学校に行きたいと、学校生活が楽しいよ

うです。（１年保護者） 

１年生にとっては初めての生徒総会でした（1-1 教室） 

４月２５日（月）の駐輪場のようす（２、３年生） 

 先週まで台数の多い２年生は枠からはみ出していま

したが、今週は見事枠内に、きれいに収
お さ

まっていました。 


